

juwi

## Willenbacher verlässt Vorstand

**[07.04.2015] juwi-Mitbegründer und bisheriger Vorstand Matthias Willenbacher zieht sich aus dem operativen Geschäft des Unternehmens zurück.**

Matthias Willenbacher, Mitbegründer des Projektentwicklers juwi, ist zum 31. März 2015 aus dem Vorstand des Unternehmens ausgeschieden. Das teilte der neue Vorsitzende des juwi-Aufsichtsrats, Georg Müller, mit. Der Schritt sei in bestem gegenseitigen Einvernehmen erfolgt, heißt es in der Pressemitteilung. Fred Jung, zweiter Gründer des Projektentwicklers, bleibt als Vorstandsvorsitzender in der operativen Verantwortung und leitet das Unternehmen gemeinsam mit den beiden bisherigen Vorstandsmitgliedern Stephan Hansen und Marcus Jentsch. Der Aufsichtsrat dankte Willenbacher für seine herausragenden Verdienste, seine unternehmerische Leistung und sein persönliches Engagement für juwi. Gemeinsam mit Jung habe er in Wörrstadt seit der Gründung 1996 das Unternehmen zu einer weltweit tätigen Gruppe mit heute über 1.000 Mitarbeitern ausgebaut. juwi entwickelt erneuerbare Anlagen vornehmlich in den Bereichen Solar- und Windenergie auf der ganzen Welt. Willenbacher betonte, dass er sich nach 20 Jahren aus dem operativen Tagesgeschäft zurückziehen wolle. Als Miteigentümer trage er aber weiterhin Verantwortung für die Entwicklung des Unternehmens und stehe ihm mit seiner Erfahrung zur Verfügung.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, juwi, Matthias Willenbacher